

Compte rendu de l'assemblée générale du comité départemental de char a voile du calvados

1^{er} septembre 2007

Présents :

Club d'asnelles, club de Cabourg, Club de Colleville, Club d'Hermanville, club de Ouistreham.

Sujet

Présentation du rapport financier par Catherine Renet

Lecture à partir budget 2006-2007-2008

6298,58 en banque

1967,28 réel (déduction des opérations à venir pour cette année)

Décision

Rapport financier approuvé à l'unanimité

Sujet

Actions concernant l'attribution de 3 chars promo

Echanges

Pierre revient sur l'action. Cette action est reprise dans le Finistère.

Choix sur les pilotes potentiels : Propositions à Asnelles et Colleville et Hermanville

Club d'Hermanville : La convention ne correspondait pas et le principe de financement ne correspondait pas. Les exigences trop importantes de la part du comité départemental. Actuellement à Hermanville, un junior troisième année, ainsi l'attribution d'un char pour trois ans pose des difficultés pour engager un pilote. Il est important de se donner une année pour voir si les termes de la convention correspondent. Hermanville a fait le choix financier de racheter deux châssis plutôt que de prendre le 3^{ème} char. La convention devait s'adresser à un club plutôt qu'à un pilote. Sur la participation des jeunes aux compétitions : trop de contraintes sur leur participation obligatoire aux courses.

Pierre précise les éléments abordés lors de la dernière réunion (lors du championnat de France des jeunes à Asnelles au mois de mai dernier ou Hermanville était excusé) et les conditions d'attribution.

Club de Colleville : Laurent Guérin reprend la compétition donc récupère son char. Un des jeunes n'a plus de char à Colleville.

Club de Cabourg : Quelle sanction pour un club qui ne serait pas représenté, pour l'attribution d'un char, il faut avoir plus de critère > être représenté au CD et être présent aux réunions

Laurence propose que l'on se regroupe lors des déplacements pour les clubs ayant signé la convention.

Il reste un char à attribuer. Quid ?

L'année prochaine 3 cadets passe junior. LESQUELS ?

Club de Cabourg : demande si la subvention ne peut pas être attribuée pour des mini4.

Pas possible au vu de la convention.

Club d'Asnelles : Pour un junior 2^{ème} année que fait-on du char la 3^{ème} année de la convention.

Article 1 de la convention

Cabourg : changer l'article 2 > il faut être représenté aux réunions et aux AG

Décision

Proposition de Pierre pour l'attribution du 3^{ème} char : hélène de colleville.

Ok à l'unanimité.

Sujet

Attribution CNDS

Echanges

La subvention annuelle venant de jeunesse, sport et santé est répartie comme suit : plan de développement 2956 euros au vue d'un plan de deux et 400 euros au vue de la demande de CNDS.

Club d'Asnelles : aimerait que l'on parle des clubs qui s'engagent devant le CD, demande des subventions CNDS et ne développe pas le sportif

Pierre précise que les demandes sont envoyées au CNDS sous couvert du CDOS > le CD donne son avis à titre consultatif > le CD a donné un avis très défavorable pour Trouville (Aucun engagement du club à titre sportif contrairement aux annonces faite lors de la réunion du 24 novembre 2006) > le CDOS n'a pas pris en compte l'avis du CD14 et a attribué la plus grosse subvention au club de Trouville.

Décision

Le CD doit faire un courrier au CDOS et à la Jeunesse et Sport concernant les critères d'attribution du CNDS.

Pierre : Un rappel est fait à la SRCO pour que les dossiers voile et char voile soient bien deux dossiers séparés afin de demander deux subventions. il faudra veiller à séparer char à voile et voile. Ensuite action1, action 2...

Sujet

Actions scolaire

Echanges

Club Asnelles : Participation de 26 jeunes un mercredi après-midi dans le cadre de la filière nautique > plutôt positif à Asnelles sur 130 enfants.

Problématique : le mercredi après-midi, les élèves ont d'autres activités, les enseignants préféreraient que cela soit calé sur le temps scolaire. Qu'en pensent les autres structures ?

Club Hermanville > les modifications des dates ont posé problème, les écoles n'ont pas pu venir. Très faible participation. La période de l'année (juin) ne correspond pas notamment pour les groupes qui viennent en début d'année scolaire.

Club Colleville : très faible

Club Cabourg : très peu de scolaires

Relance-t-on un challenge pour 2008 ? en avril ou mai ?

Problème avec les classes qui participent au troisième trimestre ?

Hermanville> plus tôt, mars, avril, à propos de ceux que l'on reçoit en début d'année

Cabourg : C'est très compliqué avec l'éducation nationale de faire venir les enfants en semaine.

Problème de transport > temps et coût > le conseil général doit voir avec les communes.

Proposition du 13 juin. chacun vérifie dans sa structure et la date sera entérinée le 6 septembre

Décision

Revoir avec Calvados Nautisme concernant le projet et les aides pour le transport et la participation des communes

Sujet

Cabourg : Proposition d'un projet pédagogique départemental pour aller vers les scolaires. Puis le proposer directement à l'inspection académique.

Echanges

François à l'issue du stage, avec le CQP EPS doit sortir un document sur la didactique du char à voile en scolaire, en étude avec le CPD. François doit transmettre aux autres structures et au CD le listing des instituteurs présents à ce stage.

Asnelles : dans un premier temps un document pédagogique peut aider les enseignants à s'appuyer dessus pour rédiger leur projet pédagogique interne. Dans un deuxième temps, il faut réfléchir à un support visuel : vidéo, photo et ou multimédia , l'enseignant aurait un support visuel en direction des enfants pour préparer leur participation à cette activité.

Cabourg : Harmoniser la présentation du document pédagogique pour tous les clubs

Asnelles : cette démarche pédagogique doit aussi être orientée vers les centres de loisirs.
>Période de vacances et après l'école(16-18 heures)

Décision

Création d'une commission pour avancer sur le sujet. Réunion prévue 6 septembre

Participants : Cabourg, Asnelles, Hermanville

Stage de rassemblement « pilotes »

Pierre remercie les intervenants pour l'encadrement du stage. Bon déroulement du stage cette année. Il faut que les jeunes pilotes puissent courir avec d'autres, les meilleurs sont à l'extérieur du département. Le week-end du 16 décembre est proposé pour participer à une course de Ligue Nord Promo sur la base de Fort-Mahon. Les jeunes partiront le samedi (logement PEP) > salle de cours disponible. Pierre verra pour la location de véhicules pour transporter les pilotes > le coût va dépendre du nombre des pilotes. Arnaud est partant pour être entraîneur.

La Ligue intervient à hauteur de 30% dans le financement des actions menées.

Décision

Il faut choisir un entraîneur départemental pour suivre les pilotes sur les différents temps. François Gard interviendrait sur la topographie des plages du Nord

Suite des autres actions prévues

Les Autres courses Promo en dehors de la ligue > Cherrueix > une autre course de Interligue sur une journée.

Courant avril 2008 > faire des stages pour les pilotes M4 et promo. Pouvoir faire une vidéo

Vital Sport

Sujet

Est-ce que le samedi un BE peut venir encadrer le roulage sur un parking. Jean-Pierre réagit par rapport à la sécurité, normalement le site sera sécurisé. François précise que les ludics seront équipés de grosses roues pour éviter la prise de vitesse excessive.

Echanges

Une pochette est proposée avec les plaquettes des clubs > il faut prévenir les clubs que les plaquettes seront mises dans la mesures où les clubs seront présentés pour les années suivantes.

Thierry peut venir le samedi matin avec Pierre pour sécuriser et installer les activités.

Décision

Asnelles le samedi matin, Cabourg le samedi après-midi, Colleville le dimanche.

Sujet

Assurance

Le comité a fait des démarches pour des devis afin d'assurer le CD pour ces actions.

Décision au prochain conseil d'administration du CD

Communication

Thierry > créer une adresse mail pour le comité départemental de char à voile et un blog.

Morgan :Le site pour le Comité Départemental ou la Ligue pris en charge par Dominique(club Hermanville) est-il en ligne ? Information à chercher. Un blog peut permettre un échange d'informations.

Thierry veut bien prendre en charge un blog mais pas un site. Une personne référente par club avec un mot de passe pourra y déposer des infos intéressant le département. On peut mettre un compte rendu de réunion, de commissions, d'actions, des photos, les résultats des courses .**Thierry fera une proposition en septembre**

Décision

Paul est en train de faire un travail vidéo sur Cherrueix.

Sujet

Questions diverses

Hermanville a eu des soucis lors du grand prix de Cherrueix > problèmes d'alcool pour des jeunes pilotes. Décision par Hermanville sur leur participation au prochain grand prix.

Séance close à 13h15